

Kurzbericht zur öffentlichen Sitzung des Gemeinderats am 18.09.2019

Zu Beginn der Sitzung wurden die Anwesenden zur Sitzung des Gemeinderates begrüßt. Danach informierte der Vorsitzende, dass in der letzten nichtöffentlichen Sitzung verschiedene Grundstücksverkäufe und ein Grundstückstausch beschlossen wurden. Zudem wurde in einem Umlaufbeschluss einem Vertragsentwurf –ebenfalls zum Verkauf eines Grundstückes- zugestimmt.

Anschließend wird wie in jedem Jahr die **Jahresrechnung 2018** für den Gemeindehaushalt sowie den Eigenbetrieb Wasserversorgung Herbertingen im Gemeinderat vorgestellt und beschlossen. Die Jahresrechnung des Gemeindehaushalts schließt dabei mit einer Gesamtsumme von 17.085.854,57 € in Einnahmen und Ausgaben ab. Auf den Verwaltungshaushalt entfallen 13.363.949,12 € und auf den Vermögenshaushalt 3.721.905,45 €. Die Zuführung vom Verwaltungshaushalt an den Vermögenshaushalt beträgt 2.495.588,69 € und fällt damit um 1.155.588,69 € höher aus als geplant. Eine Zuführung zur Rücklage in Höhe von 2.279.337,01 € war möglich. Der Stand der allgemeinen Rücklage beträgt zum 31.12.2018 rund 6,251 Mio. €. Der Schuldenstand zum 31.12.2018 beträgt für den Gemeindehaushalt ca. 1,661 Mio. €. Der Jahresabschluss 2018 des Eigenbetriebs Wasserversorgung Herbertingen schließt mit einem Jahresüberschuss von 29.865 € ab. Der Gewinnvortrag beträgt zum 31.12.2018 insgesamt 107.476 € (2017 77.611,28 €). Der Schuldenstand beträgt zum 31.12.2018; 2.386.182,18 €. Die erforderlichen Beschlüsse hierzu wurden vom Gemeinderat in der Sitzung gefasst.

Die **Metallbauarbeiten zur Erneuerung des Eingangselement der Grundschule Hundersingen** wurde ausgeschrieben. Die Arbeiten wurden an den günstigsten Bieter, Fa. Bacher, Mengen zum Angebotspreis von 14.189,56 € (brutto) vergeben.

Im Anschluss erfolgte die **Vergabe der Abbrucharbeiten der Gebäude Storchengasse 4 und Hauptstraße 18 in Herbertingen**. Die Arbeiten wurden an den günstigsten Bieter, Fa. Beller, Herbertingen zum Angebotspreis von 177.401,63 € (brutto) vergeben.

Über den **Beitritt der Gemeinde und die Entsendung von Vorstandsmitgliedern zur neu gegründeten Bürgergemeinschaft in der Gemeinde Herbertingen** wurde daraufhin informiert und beraten. Dem Beitritt der Gemeinde mit einem Jahresbeitrag von 20 € wurde zugestimmt. Als Vorstandsmitglied wurde Bürgermeister Magnus Hoppe und Gemeinderat Paul Steinacher vorgesehen.

<p>Die öffentlichen Gemeinderatsprotokolle können –nach Fertigstellung– zu den üblichen Öffnungszeiten im Rathaus eingesehen werden.</p>
